



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Presseinformation

Minister Sven Schulze zu DOMO Chemical in Leuna:

Derzeit befindet sich der Standort der DOMO Chemical in Leuna in einer dramatischen Situation. **Wirtschaftsminister Sven Schulze** und Insolvenzverwalter Lucas Flöther haben unmittelbar nach den Weihnachtsfeiertagen ein Verfahren verabredet, das die Standortsicherung in Leuna ermöglichen würde. Auf Grund der extremen Komplexität der Situation, konnten bisher noch keine Erfolge erzielt werden.

Um weitere Möglichkeiten zu besprechen, hat Minister Sven Schulze heute zu einer Videokonferenz eingeladen. An dieser nahmen Vertreter der Infra-Leuna, des Landkreises Saalekreis, des Umweltministeriums (MWU), des Landesverwaltungsamtes (LVWA), Insolvenzverwalter Lucas Flöther sowie die Investitionsbank Sachsen-Anhalt teil. Die Situation bleibt weiterhin sehr kritisch. Es gibt noch keine abschließende Lösung. An den heute besprochenen Ansätzen wird am Wochenende weiter gearbeitet.

Minister Sven Schulze betont, dass das Land Sachsen-Anhalt alle zur Verfügung stehenden Mittel nutzen wird, um Schaden abzuwenden und Arbeitsplätze sowie wirtschaftliche Werte zu erhalten.